

Elles se mobilisent pour les enfants qui ne partent pas en vacances

Faute de ressources financières suffisantes dans leur famille, environ un enfant sur trois est privé de ce moment indispensable à son équilibre. Pour leur permettre de partir quelques jours, des bénévoles s'organisent. PAR CLAUDINE COLOZZI



45%

des 5-19 ans

ne sont pas partis en vacances en 2021

(Etude Crédoc)

Se baigner dans la mer, se promener en forêt, dormir sous la tente... Chaque été, trop d'enfants n'ont pas l'opportunité de profiter de telles expériences... Par manque de moyens pour la majorité des parents interrogés dans le cadre de l'étude annuelle réalisée par l'Observatoire des vacances et des loisirs des enfants et des jeunes (Ovlej). Et les crises sanitaire et économique ne font qu'accentuer le phénomène : de plus en plus de familles aux revenus modestes se privent de vacances.

Pour aider des enfants à partir, les associations se mobilisent. Ainsi, cet été, 1 000 jeunes âgés de 6 à 14 ans seront accueillis dans des familles de vacances bénévoles du Secours catholique Caritas France. Et, comme chaque année depuis plus de quarante ans, le Secours populaire organisera à la mer, à la montagne, à la campagne, partout dans l'Hexagone, entre le 15 et le 30 août, les Journées des oubliés des vacances (Jov). Elargir son horizon, gagner en autonomie... Ces escapades ont un impact majeur sur l'image de soi et la socialisation. ●

Une famille pour les vacances

C'est en 2018 que Morgane a découvert La Rochelle avec Françoise, qui l'a accueillie pour ses premières vacances. Comme elle, près d'un millier d'enfants sont hébergés chaque année dans des familles de vacances, avec lesquelles ils construisent une vraie relation. secours-populaire.fr.